



Stadt Rosenheim

Umweltpreis 2018

Repair-Café Rosenheim

für das Projekt „Kostenlose Reparaturen“



Gegründet wurde das Repair-Café im November 2014 durch einige Mitglieder der Kolpingsfamilie Rosenheim e.V., die auch die Trägerschaft übernahm. Im Januar 2015 fand die Eröffnung im Bürgerhaus „Miteinander“ statt. Seit der Eröffnung wurden bereits mehr als 600 Gegenstände - oft mit Unterstützung der Besitzer- repariert. Auch eine kostenlose Beratung bei Problemen mit PCs oder Smartphones wird angeboten. Hierzu öffnet das Repair-Café regelmäßig jeden ersten Donnerstag im Monat für rund zweieinhalb Stunden seine Pforten. Mittlerweile besteht das Team der ehrenamtlichen „Fachleute“ aus rund 30 Personen, die alle mit ihrem Einsatz dazu beitragen, dass der Wegwerfmentalität in unserer Gesellschaft entgegengewirkt wird. Aber das Repair-Café ist mehr als nur eine kostenlose Reparaturwerkstatt. In der gemütlich eingerichteten Plauderecke kann man sich die Zeit des Wartens mit Brettspielen vertreiben oder einfach mal nur zum „Fachsimpeln“ und „Ratsch'n“ treffen.


Gabriele Bauer
Oberbürgermeisterin